

Peter Trumheller nun auch Bezirks-Straßenmeister

Geschrieben von: Rudi Graf

Sonntag, den 29. Mai 2011 um 16:58 Uhr

Interstuhl-Cup: Marcel Broghammer Zweiter im Kleinen Finale und Gesamtführender / Moritz Fußnegger ebenfalls Zweiter bei der Jugend und Führender der Serie



Im Rennen der Frauen, Jugend und Senioren war Peter Trumheller vom Radsportverein 1906 Schwenningen auf dem fünften Rang der beste Seniorenfahrer des Rennens. Damit holte er sich den Titel des Bezirks-Straßenmeisters in seiner Altersklasse. Im gleichen Rennen fuhr Jugendfahrer Moritz Fußnegger auf den zweiten Rang und sicherte sich damit die Vize-Meisterschaft der Jugend. In der Gesamtwertung führt Moritz Fußnegger. Der bergige Rundkurs in Gösslingen stellte mit sieben zu fahrenden Runden erhöhte Anforderungen an die Aktiven.

Bild: Peter Trumheller

Peter Trumheller nun auch Bezirks-Straßenmeister

Geschrieben von: Rudi Graf

Sonntag, den 29. Mai 2011 um 16:58 Uhr

Im Hauptrennen der Amateure in dem elf Runden zu fahren waren, siegte Frank Scherzinger vom RV Stegen vor Rolf Hofbauer vom Activity Racing Team und Denis Renner vom RSC Donaueschingen. Bester RSpV-Fahrer war hier Lucas Fußnegger auf Rang 28.

Auch im Kleinen Finale konnten sich zwei Schwenninger Fahrer vorne behaupten: Marcel Broghammer fuhr auf Rang zwei und Alexander Dutty belegte den vierten Rang. Damit liegt nun Marcel Broghammer in der Gesamtwertung auf dem ersten Rang. In der Vereinswertung der gesamten Rennserie liegt der RSpV Schwenningen auf Rang zwei.

Alle Ergebnisse RSpV Schwenningen:

Großes Finale: 28.Lucas Fußnegger

Kleines Finale: 2.Marcel Broghammer, 4.Alexander Dtty, 36.Werner Vollmann, 38.Sergey Burghardt

Frauen, Jugend, Senioren: 2.Moritz Fußnegger, 5.Peter Trumheller, 18.Werner Beha, 20.Jörg Achtenhagen, 23.Domenico Camuffo

Schüler/innen U13: 12.Kathrin-Doris Firnkorn

Gesamt-Vereinswertung Interstuhl-Cup: 2.RSpV Schwenningen

Ergebnisse:

http://www.bohnenberger-messstetten.de/rsv2/viewpage.php?page_id=10

Peter Trumheller nun auch Bezirks-Straßenmeister

Geschrieben von: Rudi Graf

Sonntag, den 29. Mai 2011 um 16:58 Uhr

